

I N F O R M A C I O N

EXCUSAS.—*Cuando el calor aprieta—ha dicho un sabio—la mollera no da el zumo requerido. Estamos a unos treinta grados. Acepta por lo tanto, lector querido, las fundadas excusas de*

SPECTATOR.

El duque del Infantado, nuestro respetable y estimado amigo dueño hace pocos meses de la antigua magnífica posesión de los Rocaberti en Recasens, acaba de adquirir el Teatro del Centro, de Madrid, cuyo nombre parece cambiará por el de Calderón, introduciéndose grandes reformas y mejoras en salas, escenario y servicios, y asegurando la moralidad de cuanto allí se represente y verifique.

En el tren correo de las once del sábado anterior salieron para Culera los niños y niñas de nuestras escuelas nacionales, en *Colonias escolares* organizadas por el Exmo. Ayuntamiento.

Marcharon acompañados de sus celosas profesoras y por los tenientes de alcalde señores Sanllehí y Gou Estruch.

AZUFRES Y SULFATOS, de las mejores marcas. Pureza garantizada. Mayor y detall.
Juan Lloveras Bref.—Muralla, 9.—FIGUERAS

Del extranjero, a donde había marchado en uso de licencia, ha regresado a Barcelona el teniente coronel de artillería, nuestro excelente amigo, delegado gubernativo que fué de este distrito Don José Banús Fábregas.

A los 63 años de edad ha fallecido el Ilmo Dr. D. Juan Plaza García, obispo de Santander donde deja especial buen recuerdo de su celo pastoral por las comunidades religiosas que estableció en la diócesis y por sus sabias pastorales. E. P. D.

Se ha anunciado a oposición libre la cátedra de Agricultura del Instituto de esta ciudad.

Al teniente coronel de infantería don Félix Muñoz Barredo se le ha concedido permiso para residencia en esta ciudad y la de Gerona.

El celoso y elocuente jesuita R. P. Juan B. Recolons ha fallecido en la residencia que la Compañía de Jesús tiene en Veruela. E. P. D.

Unos pescadores de Cadaqués recogieron una paloma mensajera que huía de la persecución de un gavilán y llevaba en la pata izquierda un anillo de goma con la inscripción Holanda Barcelona 299 Z-182, y en la pata derecha otro anillo de aluminio con la inscripción: «Belga 394283». Será entregada a quien acredite ser su dueño.

Mañana domingo tendrá lugar en Albons la bendición de una bandera ofrecida por aquel Ayuntamiento al Somatén, siendo apadrinada por la distinguida dama Doña Dolores de Puig y de Foxá, y con asistencia del Excmo. Sr. Capitán General don Emilio Barrera, del dignísimo Gobernador Civil D. Prudencio R. Chamorro y del celoso y activísimo ex-diputado a Cortes por aquel distrito D. Julio Fournier Cuadros.

Pedid en todas partes

ANÍS AMPURDANÉS

Fabricante: José Sallp

FIGUERAS

En una casa del pueblo de Vilanant habitada por don José Juanola declaróse un incendio causando pérdidas por valor de unas 2,500 ptas.

En La Junquera hubo una riña entre Juan Granell y Ramón Puig resultando el primero con una herida en el antebrazo izquierdo y otra en la región escapular de pronóstico reservado, y el otro con leve lesión en un dedo de la mano derecha.

El gobernador civil ha suspendido por ocho días la publicación del «Diario de Gerona», por haber insertado una noticia relacionada con la multa impuesta al duque de San Pedro de Galatino, parte de la cual había sido tachada por la censura gubernativa y por tener el sistema sobre el cual habíale llamado la atención, de insertar un extracto de la prensa aprovechándose de cuanto puede restar prestigio a la actuación del Gobierno.

Inglés y Francés

Lasauca,
24.-1.º

Lecciones particulares

En el mes de Junio se han registrado en esta provincia 526 nacimientos, 359 defunciones y 231 matrimonios.

Le han sido concedidos quince días de li-